

EL TELÉGRAFO

(<http://www.eltelegrafo.com.ec/>)

Jueves, 05 Mayo 2016 15:52 GUAYAQUIL Visitas: 376

Espol entrega terreno para uso del Cuerpo de Bomberos de Guayaquil



Redacción Web

La imperativa necesidad de contar con un cuartel de bomberos para cubrir al campus politécnico Gustavo Galindo Velasco y los sectores aledaños, fue la razón para que la ESPOl decidiera entregar un terreno para uso del Cuerpo de Bomberos de Guayaquil.

Esta decisión llega luego de la resolución emitida por el Consejo Politécnico, el 13 de abril de 2016, mediante la cual se autoriza al rector la suscripción de un contrato de comodato a favor del BCBG para la construcción del cuartel en el campus.

El acto oficial se llevará a cabo este viernes 6 de mayo, en el edificio del rectorado donde se encuentra la Sala de Consejo Politécnico, ubicada en el Campus de la Prosperina en el Km. 30.5, vía Perimetral.

La construcción de un inmueble en esta ubicación permitirá atender emergencias de manera más rápida y eficiente. (I)